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令 和 ２ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市のＵＩＪター

ンへの施策につい

て  

 「第５次総合計画」は、本市の最上位計画であ

り、「まち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総

合戦略」は、その趣旨を踏まえたビジョン・戦略

であり、とても重要であると考えております。そ

の中で最重要であるＵＩＪターンについて、本市

の考えを伺います。 

 

①現在の取組について問う。 

②企業誘致について問う。 

③新たな補助金について問う。 

④奨学金制度について問う。 

⑤市民課番号表示について問う。 

⑥市民課電子マネー対応について問う。 

 

所管部長 

(2)環境問題について  「第５次総合計画」においても、環境への施策

目的は、とても高い位置にあるものだと認識をし

ております。 

 他自治体の模範となるべき、住みやすい環境を

創ることが大切であります。 

 ごみ問題の現状と今後の取組について、本市の

考えを伺います。 

  

①ごみの排出量について問う。 

②ごみの分別について問う。 

③ごみ出しの問題点について問う。 

④夜間収集について問う。 

 

所管部長 
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２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ごみ減量化問題等

について 

 国連サミットにおいて、「持続可能な開発目標」

ＳＤＧｓを中核とする「持続可能な開発のための

２０３０アジェンダ」が採択されました。設けら

れたゴールには環境問題が多く、循環型社会形成

のためにも、ゴミの減量化等の取組がさらに求め

られていると思います。そこで、基本的な当市の

方向性と現状について伺います。 

 

①ゴミステーションについて問う。 

 ・ゴミステーション管理と形態について 

 ・不法投棄について 

 ・要介護高齢者対応について 

 ・補助要綱について 

 ・ごみ分別辞典について 

②ごみ排出量について問う。 

 ・一市二町の排出量の差について 

 ・生ごみ処理状況について 

③リサイクルについて問う。 

 ・リサイクル率について 

 ・分別品目ごとのリサイクルについて 

 ・プラごみ資源化について 

④循環型社会形成への取組について問う。 

⑤ごみ処理経費について問う。 

⑥ごみ有料化について問う。 

⑦今後の対策について問う。 

 

所管部長 
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３．渋 谷 理津子 君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)路線バスについて  高齢社会等社会構造の変化に対応した公共交

通としての路線バスはどのようにあったら親し

みやすく、利用しやすいかを伺います。 

 

①路線バスの現状について。 

②利用状況について。 

③ニーズに応じた移動システム等の導入につい

てどのように捉えているか。 

 

所管部長 

(2)タクシー利用券の

再編について 

 交通弱者に配付されている各種タクシー利用

券は対象者、利用制限も個別になっています。タ

クシー利用券制度を利用しやすくするためには、

どのようにすべきか伺います。  

  

①いきいきタクシー利用券の現状について。 

②いきいきタクシー利用券の利用状況について。 

③高齢者通院等タクシー利用券の現状について。 

④高齢者通院等タクシー利用券の利用状況につ

いて。 

⑤タクシー利用券の一元化について。 

 

所管部長 
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４．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市公営霊園の

設立と現在、全国

で注目されている

樹木葬について 

 少子高齢化、財政難、地方分権、高度情報化等

大きく変化している昨今、今回は早急に対応でき

る案件とは思いませんが、これから必ず必要とさ

れる問題について問う。 

 

①公営霊園の建設について問う。 

②昨今、注目されている「永代供養」、「樹木葬」

について問う。 

③今後の展開について問う。 

 

所管部長 

(2)新しい形態の図書

館について 

 昭和４９年に完成した館林市消防本部は、上赤

生田町に新築移転されますが、同年に完成した市

立図書館も老朽化が課題となっています。  

 昨今、充実した学習室・カフェなども備えた図

書館が注目されていますが、本市の今後の図書館

像について問う。 

  

①現在、注目されている形態の図書館と比較した

本市の図書館の現状について問う。 

②休日にゲームアプリ等を利用している若い層

に向けた図書館利用について問う。 

③今後の展開について問う。 

 

所管部長 

(3)館林市災害基金の

創設について 

 南海トラフ地震・地球温暖化・台風災害など、

近々に起こりうるとされている自然災害に備え、

館林市災害基金の創設について問う。 

 

①昨年の台風災害など、近年起こりうる可能性の

高い自然災害に対応すべく館林市災害基金の

創設について問う。 

②館林市役所・三の丸南面広場などの駐車場の有

料化と、災害基金の資金調達についての考えを

問う。 

 

所管部長 
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５．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ごみを減らし、資源

を活かすまち実現

の取組について  

 環境負荷の軽減や資源循環の促進に向け、本市

でも３Ｒ（リデュース・リユース・リサイクル）

の仕組みづくりに取り組んでいるが、その現状や

課題について伺う。 

 

①ごみ処理基本計画の取組の現状について伺い

たい。 

②ごみステーション排出課題への取組について

伺いたい。 

③ごみの減量化に向けた取組について伺いたい。 

 

所管部長 

(2)保育園・幼稚園の現

状と課題について 

 全国的に出生数が減少している現状にあるな

か、本市で運営している保育園及び幼稚園の現状

や課題、その取組状況について伺う。 

  

①公立保育園の現状と課題について伺いたい。 

②公立及び私立保育園の抱える課題への取組に

ついて伺いたい。 

③公立幼稚園の現状と課題について伺いたい。 

④幼稚園の抱える課題への取組について伺いた

い。 

 

所管部長 
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６．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市役所出張フォー

ラムについて 

 まちづくりの意見交換会として、市内各地で市

役所出張フォーラムが開催されました。その評価

と今後についてお伺いします。 

 

①開催の目的について。 

②開催後の評価について。 

③今後について。 

 

所管部長 

(2)市民協働のまちづ

くりについて 

 最近のまちづくりには市民との協働が不可欠

なものになっています。本市においても、市民協

働の指針が策定されております。策定後の動向と

今後の市民協働の進め方について伺います。 

 

①市民協働の指針について。 

 ・策定に至る経緯について 

 ・策定後の活用について 

 ・策定後の効果について 

②市民協働の現状について。 

③これからの市民協働について。 

 

所管部長 
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７．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ＧＩＧＡスクール

構想の取組につい

て 

 昨年１２月、文部科学省は「ＧＩＧＡスクール

構想」として、学校ＩＣＴ環境の抜本的な改善と、

ＩＣＴを効率的に活用した多様な子どもたちを

誰一人取り残すことのない公正に個別最適化さ

れた学びや、創造性を育む学びの実現を目指して

いくことを打ち出しました。そこで、本市におけ

るＩＣＴ教育について伺います。 

 

①小中学校における、学習用端末の整備状況につ

て伺います。 

②現在の小中学校の通信ネットワーク環境につ

いて伺います。 

③教師のＩＣＴ分野での指導力向上について伺

います。 

④特別支援教育におけるＩＣＴ活用について伺

います。 

⑤「ＧＩＧＡスクール構想」の実現について、ど

のように取り組んでいかれるお考えか伺いま

す。 

 

教育長・所管

部長 

(2)市庁舎の市民ホー

ル、待合ホールに

ついて 

 様々な人が訪れる庁舎において、顔となるの

が、市民ホールです。 

 より親しみやすい市役所となるよう、市民ホー

ル及び談話コーナー、市民課待合ホールについて

伺います。 

 

①市民ホール内の談話コーナーについて伺いま

す。 

②市民ホールに設置されている電子掲示板につ

いて伺います。 

③市民課待合ホールについて伺います。 

 

所管部長 
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８．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

９．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地域公共交通網及

びタクシー券制度

の拡充について 

 高齢化が進行する下で、公共交通の必要性は今

後も高まっていくものと考えられ、地域公共交通

網の整備はまちづくりの重要な要素になってい

ると思います。そこで、地域公共交通網やタクシ

ー券制度の拡充について、お尋ねします。 

 

①地域公共交通網について、どのように考えてい

るのか。 

②地域公共交通網形成計画の策定の中で、どのよ

うな検討がされているのか。 

③路線バスの運行本数を増やす考えはないのか。 

④市内の公共交通網をどのように拡充するのか。 

⑤タクシー券制度の拡充について、どのように考

えているのか。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)建築許可が認めら

れない土地に、建

築が認められた経

緯と市の対応につ

いて 

 建築基準法に基づき確認申請を提出し、建築が

認められ、住宅を建築したが、最近になって建築

が認められない土地であることが判明した。住宅

所有者は困惑しているが、なぜこのような事態に

なったのか。また、この建築物は違法建築に値す

るものなのか。市はどのように対応しているの

か。 

 

①住宅建築が認められた経緯と建築が認められ

る条件について。 

②被害者である市民への説明と責任の所在、救済

措置について。 

③官民境界杭の埋設位置について、杭はどのよう

な条件で確定し、埋設されるのか。 

 

所管部長 


